





Aurélie PIERRE

Se représenter ou non, je me suis longuement posée la question.

La passion l'a emporté sur la raison.

Le club a vécu des années complexes avec diverses problématiques et polémiques!

Il est temps qu'une ambiance sereine et conviviale revienne.

Vous m'avez sûrement croisé au détour d'un champs ou aux abords d'un ring mais je vais me présenter brièvement.

Éleveuse sous l'affixe des Terres du Moulin de Mortagne, passionnée de braque depuis plus de 25 ans, j'ai eu l'occasion de pratiquer diverses disciplines avec eux : canicross, chasse, rencontres St Hubert, TAN, BICP, field, beauté..... Je suis correspondante du club dans l'Est de la France depuis de nombreuses années et membre du comité depuis 2018 et examinatrice de TAN. J'ai organisé quelques fields en Champagne, TAN en Lorraine et la Nationale d'Élevage l'année dernière.

Je ne ferai pas de grandes promesses. Je pense que le club doit avant tout rassembler ses adhérents, informer et proposer des activités qui permettent à chacun de se faire plaisir avec son chien lors d'un moment convivial. Il ne doit pas être réservé à une élite mais permettre à chaque propriétaire particuliers d'accéder à des informations claires et constantes.

Pour se faire, choisissez d'élire une équipe soudée qui a la volonté d'avancer en écoutant ses adhérents et en acceptant toutes les propositions et aides extérieures pour que tous les sujets puissent avancer.

Il est temps que le BRAQUE ALLEMAND soit le centre des discussions!



